

Unidad de Estabilización de Crisis y Centro de Conexión y Recuperación en la Región Este



El Condado de San Diego se complace en anunciar los planes para la construcción de una nueva **Unidad de Estabilización de Crisis** y un **Centro de Conexión y Recuperación**. Estos servicios forman parte de un conjunto de servicios de salud mental y consumo de sustancias distribuidos regionalmente por todo el Condado de San Diego y permitirán a los que viven en el este del condado acceder a la atención que necesitan.

	Unidad de Estabilización de Crisis (CSU)	Centro de Conexión y Recuperación (RBC)
Objetivo	Proporciona servicios inmediatos de apoyo y tratamiento de salud mental en un entorno tranquilo a personas con graves necesidades de salud del comportamiento.	Proporciona un entorno seguro, supervisado y no médico para estabilizar a las personas cuyo nivel de intoxicación en público las pone en peligro a ellas mismas o a los demás, y servicios ambulatorios para trastornos por consumo de sustancias para garantizar la continuidad de la atención.
Resumen de servicios	Los servicios se adaptan a cada persona y se prestan a corto plazo, hasta 24 horas, y pueden incluir lo siguiente: <ul style="list-style-type: none">• Intervención en casos de crisis• Evaluación de la salud mental• Asistencia con la medicación• Terapia y apoyo de pares• Recursos y conexiones con servicios continuos de salud del comportamiento	Los servicios se prestan a corto plazo y pueden incluir: <ul style="list-style-type: none">• Pruebas de detección de consumo de sustancias o trastornos mentales• Servicios de asesoramiento• Servicios ambulatorios para trastornos por consumo de sustancias• Recursos y conexiones con servicios continuos de salud del comportamiento
Acceso a los servicios	Acepta el ingreso de clientes de agencias de salud, de seguridad y policiales o sin cita previa para adultos mayores de 18 años.	Solo acepta el ingreso de adultos de 18 años y mayores de agencias de salud, de seguridad y policiales, y referencias para servicios para trastornos por consumo de sustancias.

Ubicación

Las instalaciones estarán en El Cajón, en 200 Magnolia Avenue y West Douglas Avenue. El centro está cerca del transporte público y de las autopistas para facilitar el acceso, así como de otros servicios de salud del comportamiento del este del condado para conectar con el apoyo o el tratamiento en curso.



Contactarse con este proyecto

Escanee el código QR para acceder a más información, a las preguntas más frecuentes y a un formulario de comentarios en línea. Envíe un correo electrónico a Engage.BHS@sdcounty.ca.gov si tiene alguna pregunta o comentario.

Conéctese con los recursos

Llame al 1-888-724-7240 para comunicarse con la **Línea de Acceso y Crisis de San Diego** para obtener recursos y referencias de salud conductual gratuitos y confidenciales, disponibles las 24 horas al día, los 7 días a la semana, en más de 200 idiomas.

Llame al 9-8-8 para comunicarse con la red de centros de llamadas de crisis de **Suicide & Crisis Lifeline** en español..

Llame al 2-1-1 para obtener información local y conexiones con recursos comunitarios, de salud y en caso de catástrofes, disponibles las 24 horas al día, los 7 días a la semana, en más de 200 idiomas.